

BILLET D'HUMEUR DU SECRETAIRE GENERAL

Camille Vitiello



« Ce qu'on ne peut pas dire, il ne faut surtout pas le taire, mais l'écrire... »

2022, Tous ces chiffres **2...** nous ramènent inexorablement vers cette année **1962** qui nous a vu quitter notre région, notre Département, notre terre. Nous allons donc entrer dans le **60ème anniversaire** de cet exil, que nous commémorerons certainement, les yeux et le cœur débordant de nostalgie.

Notre arrivée en Métropole n'était pas le fait d'une migration, c'était simplement des FRANCAIS d'Algérie habitant depuis des décennies des départements dépendant de la Métropole. C'étaient des êtres humains abandonnés à leur triste sort, par le gouvernement de l'époque...

Eux, qui s'étaient battus pour la France, lors des 2 guerres mondiales, eux les Patriotes et volontaires de l'armée d'Afrique, prêts à donner leur vie pour la mère Patrie, ils n'ont pas eu l'accueil qu'ils méritaient. A ce sujet, les temps ont bien changés, n'est-ce pas ? Même le premier Magistrat de la ville de Marseille, pendant cette triste période, nous demandait d'aller nous réadapter ailleurs...

Il va sans dire que grâce à notre esprit pionnier, à notre travail, sans l'aide de l'état nous avons pu nous reconstruire et nous intégrer parfaitement dans cette France-Métropole, qui ne connaissait pas toujours notre histoire. Pour cela notre devoir de mémoire, même **après 60 ans**, doit demeurer intact et nous devons continuer à montrer que nous sommes toujours debout.

RESTONS TOUJOURS UNIS ET N'OUBLIONS JAMAIS

DERNIERE MINUTE :

†Jeannine Sorrentino, Notre présidente d'honneur, est décédée

Nous apprenons de source proche, la bien triste nouvelle du décès ce 10 décembre de madame Jeannine Sorrentino bien connue dans le monde Rapatriés, à Marseille, où la famille Sorrentino s'était implantée en quittant Oran en 1962.

Depuis la création de l'ANRO et même avant, elle a toujours été à nos côtés, choisissant d'en être son adhérente n°1 et sa présidente d'honneur. C'était une amie très chère et fidèle et ce, pendant plus de 40 ans, avec son côté chaleureux. Assurément, Jeannine par sa forte personnalité, va beaucoup manquer à notre communauté et à ses alliés.

L'ANRO salue la mémoire de cette grande dame, qui a sans cesse défendu notre cause, ainsi qu'à tous les membres de sa famille, recevez toute l'expression de nos très sincères condoléances.

